

Visita a la Universidad de Hof (Alemania)

28/07/2009

Iñaki Hurtado, profesor del departamento de Mecánica y Producción Industrial visitó la Universidad de Hof bajo el Programa Erasmus que fomenta la movilidad del profesor con fines de impartición.

Hurtado participó en la impartición de clases lectivas de esta universidad donde además impartió unas charlas sobre Ciencia de Materiales.

Además, otro de los objetivos de la visita consistió en reforzar el convenio existente entre las dos universidades en el marco de movilidad de alumnos, que posibilita cursar un semestre académico y realizar el proyecto fin de carrera.

